

Pneus hiver : une habitude qui s'installe

Avez-vous déjà équipé votre voiture avec des pneus hiver ? Décryptage de vos réponses.



- Une majorité des sondés ont le (bon) réflexe d'équiper leur véhicule pour l'hiver. En effet, 48,1 % ont déjà fait monter des pneus hiver et renouvellent ainsi une habitude annuelle.
- 8,5% sont déjà passés en pneus hiver car ils résident dans zone où cela est obligatoire et appliquent les règles de la Loi « Montagne ».
- 3,3 % n'ont pas encore fait monter leur équipement hivernal mais prévoient de le faire.
- 18,8 % disent être équipés en pneus toutes ou 4 saisons.
- 7,1 % conditionnent la monte de pneus hiver uniquement à un possible déplacement en montagne et 13,6 % disent ne pas envisager de s'équiper.
- 0,6 % des votants ne se prononcent pas.